

令和2年度 加計小学校2学期終業式 学校長式辞（テレビ会議システムで校内放送）

皆さん、おはようございます。今日で2学期が終わります。加計小丸の2学期はどんな船旅だったでしょうか？

<p style="text-align: center;">令和2年度 2学期終業式</p> <p style="text-align: center;">令和2年12月23日（水） 安芸太田町立加計小学校</p>	 <p style="text-align: center; background-color: yellow; border: 1px solid black;">加計小丸はどんな船旅だったかな！</p>	<p style="text-align: center;">気づいて 考えて やってみる</p> <p style="text-align: center;">自分を大切に ひとを大切に 力をあわせて</p>
---	--	---

これが、2学期の加計小学校のめあてでしたね。このことに基づいて、振り返ってみましょう。

		<p>加計小学校で付きたい5つの力を身に付けた人・学級に贈る「かけまるマスター認定証」を皆さんに届けます。先日、全校の皆さんに答えてもらったアンケートから各クラスのがんばったことベスト2を紹介します。</p>
--	--	--

<p>1ねんせい</p> <p>①こまつな・みずななどを年長さんといっしょにそだてた！</p> <p>②わくわくたんけん大さくせん・あきのおもちゃまつり、大せいこう！</p>	<p>1年生 こまつなをそだてたよ</p> 	<p>1年生 わくわくたんけん大さくせん！</p> 
--	---	---

1年生は、秋に「こども園あさひ」の畑を借りて、年長さんと一緒に小松菜や水菜を育てました。修道保育所の年長さんとも一緒にです。種をまき、間引きをして、大きく育ちました。また、9月には来年加計小学校に入学する年長さんを学校に招待して、わくわく探検大作戦をしてくれました。1年生のアイデアいっぱいの楽しい会になりました。頑張った1年生に拍手を送りましょう。（みんなで拍手）

<p>2年生</p> <p>①小松菜を育ててたくさんの人に食べてもらった！（畑作りから）</p> <p>②「めざせ！九九マスター」になるために、どりょくしている！</p>	<p>2年生 小松菜作り大作戦！</p> 	<p>九九マスターにチャレンジ中！</p> 
--	--	---

2年生も秋に小松菜を育てました。専門家の藤村さんに教えていただき、本格的に勉強しました。土づくりから始めて、収穫まで一生懸命に取り組みました。先日、無事に収穫し、出荷。たくさんの方にプレゼントして喜んでもらいました。また、かけ算九九マスター目指してがんばっているそうです。毎日職員室の先生に九九を聞いてもらいにきています。冬休みもがんばって、全員がマスターになれるようにしてくださいね。頑張っている2年生に拍手を送りましょう。(みんなで拍手)

3年生



①一輪車の発表会。一人一人が、そして全員で一生懸命練習した!

②畑で育てた大根を売る時、大きな声で気持ちよくお客さんにせった!



3年生は、11月に一輪車の発表会をしました。短い練習期間の中で、まだ一人で一輪車に乗れなかった人も乗れるように一生懸命練習しました。休憩時には、毎日のようにみんなが一輪車の技の練習をしていました。発表会も大成功でした。また、畑で育てた大根(野菜作り名人さんには大変お世話になりました)を、学校の近く、4つの場所で売らせてもらうことにしました。大きな声で売り込みをしたり、接客したりできました。買ってくださった皆さん、ありがとうございました。頑張った3年生に拍手を送りましょう。(みんなで拍手)

4年生



①一輪車の発表会を成功させた! 練習をみんなでがんばった!

②運動会(特にフラッグダンス)も大成功!



4年生も頑張ったことの1つに一輪車の発表会があります。ただ、3年生とは視点が違うと私は思っています。練習の様子を私も何度かみましたが、4年生は3年生を支えるという意識がとても高かったと思います。それは写真を見てもわかりますね。当日の全員での技、みんなでそろえることをやりきることができました。また、運動会ではフラッグダンスにも取り組みました。全員で息をそろえて演技をすることの難しさを味わいながら、見ている人に感動を与える演技をしてくれました。がんばった4年生に拍手を送りましょう。(みんなで拍手)

ひまわり・たんぼぼ学級

①大豆を大事に育て、大豆クイズを作った!

②毎日、おそろいのマスクで、元気に登校した!




ひまわり・たんぽぽ学級の二人ががんばったことは、大豆を育てることです。春に植えた苗が夏に大きくなり、秋には無事大豆を収穫することができたそうです。大豆の勉強もして、クイズにすることができました。また、二人とも毎日元気におそろいのマスクで登校してきました。元気に学校生活を送った「ひまたん」の二人に拍手を送りましょう。(みんなで拍手)

5年生

①加計っ子まつりの計画・準備と当日の運営!

②社会科「お米マイスターへの道」を追求した!




5年生は、加計っ子まつりで楽しい企画を準備しました。お米の学習をしたことを生かしたクイズ。お米の面はそれぞれ違う銘柄をマスクで表しているそうですよ。図工のコロガレ、空き缶積みなどみんなを楽しませてくれました。また、社会科では米作りの学習を深めました。教室に貼ってあるお米の袋を皆さんは見ましたか? 「お米マイスター」になるためにしっかり学習したそうです。お米のことは5年生に聞くといいですよ。頑張った5年生に拍手をしましょう。(みんなで拍手)

6年生

①リーダーとして、計画・準備を進め、感動を与えた運動会!

②教え合い・助け合い・認め合いのできる学級へさらなる進化をとげた!




最後は6年生です。2学期一番の行事は運動会でしたね。2人の団長さんを中心に6年生がしっかり準備をしてくれました。おかげで感動を与える運動会になりました。また、6年生は「教え合い・学び合い」を大切にしながら勉強しています。自分で考えることも。いつ教室に行っても、真剣に学習している6年生です。

6年生については私からもう一つあります。

6年生が私たちのために動いてくれたことを伝えられる写真はありません。

なぜでしょう…

それはわたしたちが見ていないところでそれを自慢することなくひそかに動いてくれているからです。

それが加計小の6年生のすばらしさだと思います…



6年生、いつもありがとう。

私たちは、見えないところで動いてくれている人に気づけるようになるといいですね。

がんばっている6年生に、ありがとうの気持ちも込めて拍手を送りましょう。(みんなで拍手)

